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経済教２－４号 

 

経済学研究科教授会・経済学部教授会議事要録 

 

 

令和２年７月８日(水) 

13時 30分～15時 00分 

 

 [前回の議事録]  

（原案のとおり承認された。） 

 

 

（経済学研究科教授会）  

Ⅰ．人事 

１．採用計画に基づく採用人事（経済政策）について（サーチ委員選出） 

研究科長から、大学人事委員会へ要望していた経済政策部門の採用人事 2件について、  

同委員会から人事進行が認められた旨の報告があり、この人事進行について承認された。 

サーチ委員として、それぞれ５名の委員が決定された。 

 

２．採用人事（情報数理）について（サーチ委員選出）  

研究科長から、教育委員会より大学人事委員会へ要望していた数学分野の採用人事につ

いて、同委員会から人事進行が認められた旨の説明があり、この人事進行について、承認

された。 

サーチ委員として５名の委員が決定された。 

 

３．昇任人事（経済統計）について               回収資料、主要論文回覧               

研究科長から、2020年 7月 1日開催の人事委員会の協議を経た教授昇任人事について 

提案があり、審査を開始することが承認された。 

続いて、昇任審査委員候補者５名の提案があり、承認された。 

次に、研究科長から、2020年 10月の教授会で第一読会・可否投票を予定していること 

及び発令予定日は 2020年 11月１日であることがアナウンスされた。 

 

 ４．学長任期満了の伴う採用人事について 

研究科長から、学長の任期満了（2020 年 8 月まで）に伴う経済学研究科への復帰につい

て提案があり、承認された。 

 

５．その他 

   なし 
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（経済学研究科・経済学部教授会） 

Ⅰ．審議事項 

１．2021年度サバティカル研修について 

研究科長から、2021年度のサバティカル研修について申請があり、執行部で検討の結果、 

この申請を執行部案として了承したこと及びこの結果を一橋大学教員のサバティカル研

修に関する規則第 8条に基づき、学長宛提出する旨を説明があり、承認された。 

 

２．2020年度レアプランの変更について 

研究科長からレアプランの変更について説明があり、承認された。 

 

３．2020年度非常勤講師について                       資料１ 

研究科長から資料に基づき説明があり、承認された。 

 

４．一橋大学客員研究員受入れについて                     資料２ 

研究科長から、資料に基づき提案があり、了承された。 

 

 ５．その他 

   なし 

 

  

Ⅱ．報告事項 

１．令和２年度秋冬学期及び令和３年度学年暦案について（意見聴取）  （部 7.1）資料３ 

研究科長から、資料に基づき意見聴取を行った。 

  

２．令和３年度入学者選抜について（意見聴取）            （部 7.1）資料４ 

研究科長から、資料に基づき意見聴取を行った。 

 

３．第３期中期目標期間の教育研究の状況についての評価に係る「中期目標の達成状況 

報告書」（案）について                     （評 7.1）資料５ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

４．2020年度（春夏学期）多摩地区国立５大学単位互換制度等に基づく派遣及び 

受入学生数について                       （評 7.1）資料６ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

５．外国人留学生数（令和２年５月１日現在）について         （評 7.1）資料７ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

６．法学研究科と中興大学法政学院との部局間交流協定（学術）の締結について（新規） 

研究科長から、資料に基づき報告があった。            （評 7.1）資料８ 

 

７．令和元年度情報セキュリティ対策としての自己点検作業の実施に係る報告について   

研究科長から、資料に基づき報告があった。            （部 7.1）資料９ 
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８．令和２年度ストレスチェックの実施について             （部 7.1）資料 10 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

９．「ノー残業月間」の実施について                  （部 7.1）資料 11 

研究科長から、資料に基づき報告があった。  

 

10. その他 

  

1) 図書館委員会からの報告 

図書館委員から報告があった。 

 

2) FD開催について 

     評議員から 10月の教授会終了後に FDを開催する旨のアナウンスがあった。 

 

3) 令和 3年度教員等海外派遣事業の実施について             

     研究科長から、アナウンスがあった。 

 

4）その他 

 

 

 

 

Ⅲ．次回議事予定   

令和２年１０月１４日（水）１３時３０分 定例教授会 


